
«Колесо истории» пришло в движение. 
Все мы слышали о том, что 2012 год объявлен Годом истории России. Было бы странно, если бы наша школа, которая 
всегда идет в ногу со временем, прошла мимо этого факта. И действительно, в наших стенах закрутилось свое 
«Колесо истории» – именно так называется интеллектуальная игра, которая будет проходить в течение всего 
учебного года. Первый тур уже состоялся. Он был посвящен Отечественной войне 1812 года. В игре принимали 
участие команды 6-11 классов, разбитые на 2 группы: 6-8 кл. и 9-11 кл. Знатокам истории пришлось не только 
демонстрировать свои знания, но и проявлять творческие способности (в конкурсе газет), находчивость, быстроту 
реакции и логику. В ходе игры команды набирали баллы, которые будут копиться целый год, и в итоге их сумма 
укажет нам победителя. Итак, по итогам первого тура лидируют команды 9 кл и… Но это лишь первый тур. 
Конкуренция сильна. Посмотрим, удастся ли лидерам удержать свои позиции. 

Комарова Мила 9 кл. 
 

 

«Благо дарю». 
Вот и прошел очередной День учителя. Цветы подарены, поздравления прозвучали, и всё вернулось в обычное 

русло: обычные уроки, совсем «не праздничные» учителя… И в суете будней мы совсем не думаем, как в тот 
праздничный день, о том, какой хороший у нас учитель, что он для нас делает,  зачем этот человек на протяжении всей 
свое жизни учит каждого из нас всему тому, что умеет сам? А кто же такой учитель? Ответить на эти вопросы быстро, 
просто не возможно. И в этом нет ничего удивительного, ведь как только нам говорят слово учитель, сразу 
вспоминается и школа, и уроки, и добрый, чуткий, заботливый человек, которому хочется открыться целиком и 
полностью.  

Однако, для многих из нас учитель это волшебник. Еще бы, уместить в своей голове столько информации не 
каждому дано. Другим словом учитель – это безлимитный Интернет знающий о мире науки  абсолютно все. 

Но даже Интернет не может ответить тебе на самые заковыристые вопросы, связанные с тобой, твоим 
будущим или твоей жизнью.  Интернет не может придумать урок, настолько интересным, что захочется 
возвращаться на него снова и снова. Так что – учитель намного лучше Интернета. И не только потому, что он 
в любой момент может заговорить с тобой, а потому что он понимает тебя и поддержит тебя в любой 
ситуации. Так что же нам стоит просто подойти к учителю и сказать спасибо за все? Сделать самый 
банальный комплимент, ведь для нас это очень просто, не правда ли, а для учителя это заряд на весь день, 
для него это стимул работать дальше и продолжать делать свое дело так же талантливо и профессионально.   

Белынцева Ксюша 9 кл. 
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«Спорт». 
Этих ребят теперь знает вся школа, весь 
район, вся страна. Трое наших 
легкоатлетов Рощектаев Никита, 
Пятыгин Илья, Пономарев Кирилл 
совсем недавно вернулись с    
Всероссийских соревнований по легкой     
атлетике и заняли там 2 почетное  
место. Но мне было мало того, что я  
уже знаю об этих ребятах, и я решила с  
ними пообщаться. 

   - Ребята. Пожалуйста, расскажите, с 
чего все началось? 

Никита: Выехали из Екатеринбурга, ехали 3 дня. Заселились в 
гостинице, и пошли на море. 
Илюша: Соревнования начались на следующий день. 
- Вы были этих соревнованиях в прошлом году и в этом. Что 
изменилось? Легче стало или труднее? 
Никита: Наоборот, легче стало. 
Илюша: Конечно, соперников меньше было – это команд 
меньше приехало.  
¬ - Скажите, что для вас спорт? 
Илюша: Для меня спорт – это жизнь. 
 - Расскажите о своих  увлечениях кроме спорта. 
Илюша: Я люблю в бане париться (смеется). Шучу, я люблю 
рыбачить. 
Никита: А я люблю гулять. 
Илюша: Да ну, в компьютер он любит играть.  
 - Говорят, спорт мешает учиться, скажите это ваш случай?  
Никита: Нет, мы нормально учимся 
Илюша: Совсем не мешает.  
 - Мальчики, а как родители отнеслись к вашей победе. 
Илюша: Нормально. Только бабушка говорит ездить мне 
нельзя, беспокоится. 
Никита: Сказали, что молодец. 
 
 От себя могу добавить, что ребята очень веселые и 
интересные. Во время интервью много шутили и смеялись. 
Кирилла Пономарева я тоже встретила на днях и поняла, что 
забавный малый.  Желаю ребятам роста в карьере и конечно 
золотых медалей! 

Белынцева Ксюша 9 кл. 

«Проблема» 
Детям до 16… 

Вопрос, которым я задался на этой 
неделе, интересует не только меня, но и 
большинство современных школьников, 
да что там школьников, взрослых тоже. 
Дело в том, что с 1 сентября в России 
вступил закон «Об информации граждан 
возрастного ценза показываемых передач 
и фильмов». Теперь каждый канал обязан 
показать на экране, лицам с какого 
возраста можно смотреть данную 
передачу, фильм или сериал. И вроде бы 
все хорошо, но если внимательно 
присмотреться к этим ограничениям, то 
волосы встают дыбом. Теперь такие 
сериалы и передачи как «Интерны», 
«Реальные пацаны», «Универ» и даже 
КВН попали под категорию 16+.  
Категория 16+ - это удивительная 
категория, туда входят фильмы с боевыми 
сценами, отношениями между парнем и 
девушкой, а это значит, что фильмы 
«Титаник», «Телохранитель», то же 
попали под эту категорию. А что же 
смотреть ребятам с 14-15?! Тут на 
помощь, словно супергерои приходят 
сериалы: «Хана - Монтана», «Саmp Rok», 
«Дайте, Санни шанс» - в общем весь 
телеканал «Дисней». Да, представляю 
ученика 8 или 9 класса за просмотром 
телесериала «Хана - Монтана»… 

Еще больше меня поражает 
телепрограмма. Теперь такие мультики 
как «Ну, погоди», «Винни - Пух» по закону 
должны выходить не раньше 22:00. 
Оказывается, мультфильм «Ну, погоди» 
пропагандирует курение, а любимый 
всеми «Вини - Пух» - пример не самого 
лучшего использование оружия. И что же 
у нас получается, добрые советские 
мультики будут выходить в 22:00, а 
телепроект «Дом-2» в 14:30?! 
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Что же делать? Ответ очень прост: нужно внимательно читать рецензии к фильму или передаче, 
посмотреть отрывки, найти информацию в Интернете или газетах, то есть самим тщательно относиться к выбору 
передач. Ведь, несмотря на все недостатки закона в нем есть и положительные стороны. Мы станем 
внимательны к тому, что смотрим мы и наши маленькие братишки и сестренки по телевизору. Ведь не каждому 
родителю хочется, что бы в 12 лет, ребенок смотрел фильмы 18+. Как бы то ни было, все, что мы будем смотреть, 
зависит только от нас, и не важно, какой ограничитель там стоит. Однако, хотелось бы, чтобы создатели закона не 
перегибали палку и более адекватно выставляли ограничения.                  

Правдолюб Сергей. 

«Ищем активных ребят». 
… а именно  модераторов для наших групп Вконтакте, Одноклассники. Для своевременного заполнения 
информации в группах, проведения анкетирования, периодически выкладывать фотографии школьной жизни. 
Если  вас это заинтересовало обращайтесь к администратору группы Вконтакте www.vk.com/duma_vssoh2 

http://www.duma-vssoh2.ucoz.ru/

